



Conférence nationale sur la promotion de la santé 2017 19 janvier 2017, Neuchâtel

Actualisé le 13.09.2016

Intervenant/e/s

Caroline Alvarez, responsable de programmes, Unité de pilotage de la prévention, Service de protection de la jeunesse, Canton de Vaud

Tanja Guggenbühl, collaboratrice scientifique, Bureau BASS, Berne

Thème

Evaluation de la prestation «Lieux d'accueil enfants (0–5 ans) – parents, de type Maison Verte»

Contenu

Les lieux d'accueil enfants (0-5 ans)-parents (LAEP) du canton de Vaud s'inspirent du concept de Maison Verte élaboré par Françoise Dolto. Connus en Suisse alémanique sous le nom de Fadenspule, ces lieux d'accueil s'appuient sur le principe de coprésence enfant-parent et selon cette règle le parent qui accompagne l'enfant ne se sépare pas de lui lorsqu'ils sont dans le LAEP.

Le Bureau BASS a effectué une analyse des objectifs des LAEP en termes d'insertion sociale des familles, de socialisation de l'enfant, de soutien la parentalité et de prévention des troubles relationnels précoces. L'atelier a pour objectif de présenter la méthodologie et les résultats de cette étude et d'échanger avec les participants sur le potentiel des LAEP pour la promotion de la santé psycho-sociale des enfants et des parents.